

Casi 2 mil alumnos asistieron a clases este jueves de un total de 13 mil

» “Magallanes no se rinde. Los profesores seguimos en la lucha y seguiremos adelante hasta obtener respuestas concretas a nuestras solicitudes”, advirtió la presidenta comunal del Colegio de la Orden.

Al entrar en esta jornada al treceavo día de paralización de los profesores del sistema público en Magallanes, cerca de 2 mil alumnos asistieron a clases este jueves, según las cifras oficiales del Slep Magallanes, de un total aproximado de 13 mil. La asistencia fue de 1.822 escolares.

Como una forma de visibilizar sus demandas laborales, sobre todo de orden remuneracional, y aprovechando que Punta Arenas por estos días es sede del Foro del Banco Interamericano de Desarrollo (Bid), más de 300 docentes se congregaron frente al Casino Dreams, donde manifestaron su descontento ante la falta de respuestas del gobierno respecto de sus requerimientos. La movilización culminó pasadas las 13 horas frente a las oficinas del Servicio Local de Educación Pública (Slep), con fuertes críticas a la inacción de las autoridades, sin que se reportaran incidentes.

María José Rodríguez, presidenta comunal del Colegio de Profesores, enfatizó la frustración del gremio por la falta de propuestas concretas para mejorar sus remuneraciones. “Hoy (ayer) en el Casino Dreams se inaugura el Foro del Banco Interamericano del Desarrollo y queremos dejar un mensaje claro al ministro de Hacienda y al Presidente que está muy próximo a venir a nuestra región: Magallanes no se rinde. Los profesores seguimos en la lucha y seguiremos adelante hasta obtener respuestas concretas a nuestras solicitudes”, subrayó.

La dirigente gremial también cuestionó la visita de la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, al sostener que “vino desde Santiago con absolutamente nada y eso lo encontramos inaceptable. Los profesores estamos demostrando que estamos más unidos y organizados que nunca y no vamos a bajar los brazos”.

En la misma línea, Alicia Aguilante, presidenta regional del gremio, complementó que el gremio lleva más de 13 días esperando respuestas concretas por parte del gobierno. “Este miércoles

GERARDO LÓPEZ



Los profesores se manifestaron frente al Dreams donde se realiza el Foro el Banco Interamericano de Desarrollo (Bid)

vino la subsecretaria, y nosotros estábamos contentos porque por fin íbamos a tener representantes del Ministerio a nivel central. Pero lo único que recibimos fue el mismo discurso de siempre: que no hay fondos, que hay déficit.

No hay una acción concreta respecto a los profesores”, reforzó.

Los docentes también reprocharon la falta de prioridad que se le da a la educación en la distribución presupuestaria. “Tienen plata para otras

cosas, pero no para los profesores. Estamos cansados del agobio, de la vulneración de derechos, de que no se nos escuche y de las promesas que quedan en el olvido una vez que las autoridades llegan al gobierno”. /LPA